

Projet Rabaska

Lévis

6211-04-004

Lévis, 29 janvier 2007.

Mesdames, Messieurs.

Loin de vouloir élabousser qui que se soit en fonction du projet de l'implantation d'un port Méthanier à Lévis, j'aimerais, malgré mon statut d'étudiant au CEGEP Lévis Lauzon, pouvoir vous exprimer, en quelques lignes, ce que j'en pense.

Bien sûr, je n'ai pas les connaissances d'un expert en environnement ou encore en trafic maritime ou en transport de matière dangereuse. Par contre, je sais pertinemment qu'un projet d'une telle envergure, entièrement financé par les promoteurs et nécessitant environ 3 ans de réalisation et prévoyant acquitter près de 10 millions en taxes à la ville de Lévis annuellement, veut dire beaucoup pour mon avenir dans cette ville.

En effet, je crois que :

- 1- J'ai plus de chances d'y demeurer pour y gagner ma vie!
- 2- J'ai plus de chances de pouvoir y fonder ma famille!
- 3- J'ai plus de chance de pouvoir mettre en pratique les études que j'aurai complétées d'ici trois ou quatre ans!
- 4- Mes enfants auront sûrement l'opportunité de travailler dans de nouveaux métiers ou professions dérivées de l'utilisation du GNL ou de toute autre activité qui pourrait en découler.
- 5- Les taxes versées par cette entreprise à ma ville me permettront de bénéficier d'un taux de taxation inférieur aux autres villes et à m'avantager financièrement tout au long de ma vie.

Je crois donc avoir résumé quelques unes de mes pensées envers ce projet. Indiscutablement, il offre un avenir intéressant pour tout l'ensemble de la population et nul doute que tous y seront gagnants.

Même si je demeure tout près du site prévu, je n'y vois vraiment pas de difficulté à court, moyen et même très long terme.

Merci de votre bienveillante attention,

*Alexandre Lalonde*